

Acta Médica Costarricense haciendo un esfuerzo más en su labor encomendada al año 1983, da vida a este suplemento de la Revista que servirá de guía e información a todos los médicos participantes en este Congreso.

Consta de la mayoría de los resúmenes de los trabajos que van a ser leídos durante este Congreso; al igual que de los datos personales de los médicos invitados especiales extranjeros que nos han honrado en venir a nuestro país a comunicar sus inmejorables experiencias. Igualmente se incluye el programa científico y un índice por capítulos de las distintas especialidades participantes.

Este número no podría haber visto la luz de este Congreso, sin la infatigable labor realizada por los miembros del Comité Editorial, especialmente del Sr. Pedro Parra Sanhueza, Editor de Acta Médica. Asimismo extendemos nuestro agradecimiento por la labor desplegada por Artes Gráficas de Centroamérica, Impresores y Levantica, en levantado de textos

Dr. Francisco Saborío Vargas
Director Acta Médica Costarricense